



## **Beschluss**

### **TOP II.1**

#### **Einführung einer bundesweiten Rückfallstatistik**

Berichterstattung: Niedersachsen

Die Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister erinnert an ihren Beschluss zur Einführung einer bundesweiten Rückfallstatistik vom Sommer 2004 und bittet die Bundesministerin der Justiz, unter Mitwirkung der Landesjustizverwaltungen eine Datenbank für die Erstellung einer periodischen Rückfallstatistik aus dem Bundeszentralregister einrichten zu lassen und diese Datenbank für länderspezifische Auswertungen zu öffnen.